

Confirman llegada de 15 vehículos para la salud

Camionetas 4x4 serían entregadas a los municipios entre Navidad y Año Nuevo.

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

Entre Navidad y Año Nuevo llegarían las 15 camionetas para sumarse al trabajo de los equipos de salud primaria en nueve de las diez comunas de la provincia.

Así lo indicó el presidente de la Asociación de Municipios de Chiloé, Marcos Vargas (DC), dando cuenta que esta información se la entregó el Servicio de Salud Chiloé, sumando que la inversión supera los 470 millones de pesos.

Castro es la comuna que sumará la mayor cantidad de móviles, llegando a 3 con un desembolso de 94 millones 497 mil pesos, Chonchi fue favorecido con dos con un monto de casi 63 millones de pesos, así como Dalcahue, Quemchi y Quinchao con el mismo número de camionetas.

En el caso de Ancud, Queilen, Puqueldón y Quellón les correspondió un



NUEVOS VEHÍCULOS SE SUMAN AL TRABAJO DE LOS EQUIPOS DE ATENCIÓN PRIMARIA.

\$472 millones representó la inversión del ministerio en estos móviles.

vehículo por 31 millones 499 mil pesos cada una.

La adquisición de los vehículos se efectuó con recursos del Ministerio de Salud y realizado a través del proceso de grandes compras en el portal Mercado Público, resultando adjudicada la camioneta Toyota Hilux.

En este sentido, el también alcalde queilino, señaló que "hemos sido notificados

por el Servicio de Salud Chiloé de que ya se han comprado las 15 camionetas 4x4, de motor 2.4, con una inversión sectorial de más de 470 millones de pesos que van a permitir potenciar el trabajo de la atención primaria de las 10 comunas de la provincia".

Además, el político sostuvo que "estuvimos luchando durante todo el año 2024 junto a los alcaldes que pertenecen a la asociación de municipalidades. Estas camionetas todoterreno serán entregadas por autoridades del servicio y del Ministerio de Salud".

Lo anterior se vincula a que estos vehículos terres-

tres pudieron quedarse sin financiamiento de la cartera, porque una inversión en lanchas ambulancias iba a gastar casi todo el presupuesto.

Vargas recordó que "los vehículos van a llegar antes de fin de año, cumpliéndose el compromiso del Presidente Gabriel Boric; de la ministra de Salud, Ximena Aguilera, y el subsecretario de Redes Asistenciales, Osvaldo Salgado. Estamos muy contentos de comunicar esta tremenda noticia que sin duda alguna va a mejorar el trabajo en terreno de toda la gente que trabaja en APS en las 10 comunas de la provincia".